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Aos vinte e três de fevereiro de dois mil e dez, aconteceu a quinta reunião do Fórum 

Permanente de Apoio a Formação Docente realizada na sala de reunião do gabinete da 

SEEC/RN, no horário das nove horas e trinta minutos, com os seguintes participantes: 

Otávio Augusto Tavares de Araújo – Secretário de Educação - Vera Amaral 

representante da UFRN/UAB - Andréia Gabriel representante do IFRN - Márcia Gurgel 

representante da UFRN-Forum das Licenciaturas – Raimunda Souza  representante da 

8ª DIRED/SEEC - Cássia representante da UNDIME - José Teixeira representante do 

SINTE/R.N – Marcelo Soares representante do MEC – Luciane Sá  representante da 

CAPES/EAD – José Paulino representante do IFESP – Profª Lúcia Maria Souza da 

Silva coordenadora de Desenvolvimento Escolar – CODESE -  Maria Salete Vieira / 

Telma Lúcia e Andreária Costa representantes do NUFERN. A professora Salete Vieira 

comunicou  a ausência dos representantes da UFERSA e UERN, em seguida,  o 

professor Otávio abriu a reunião desejando boas vindas aos representantes da 

CAPES/MEC/UAB, justificando a impossibilidade em participar da reunião em virtude 

de uma audiência marcada com o gabinete civil.Foi solicitado pela profª Salete Vieira  

uma inversão da pauta (ausência do secretário) para iniciar  a reunião pelo item 03 que 

trata  da questão dos pólos da UAB-3 e iniciou as discussões  mostrando urgência em 

acelerar as condições das instalações físicas (infra-estrutura) necessárias para instalação 

dos pólos. Mostrando a responsabilidade e o compromisso  do Estado através do  Termo 

de Cooperação Técnica com relação a Infraestrutura e Equipamentos necessários para 

Instalação dos Pólos, e  lembrou os diversos encaminhamentos dados pela UAB.  A 

técnica da UAB Luciane Sá deu várias informações sobre os diversos passos para a 

instalação dos pólos UAB-3 e mostrou que os mesmos já deveriam estar prontos, pois 

desde agosto de 2009 foi autorizada a criação dos pólos. A CAPES irá informar 



oficialmente todos os posicionamentos sobre a instalação e o funcionamento dos cursos. 

A professora Lúcia Souza esclareceu o andamento das providências tomadas pela 

Secretaria de Educação, e  também, ressaltou a prioridade para os pólos que já irão 

funcionar no 1º semestre de 2010. O professor Marcelo Soares representante do MEC 

falou na importância da articulação entre as  diversas diretorias do MEC/CAPES/EAD 

com relação a questão do Plano de Formação de Professores. O profº Marcelo informou 

que de acordo com a portaria do Ministro de Educação será o representante legal do 

MEC/CAPES junto ao FORUM/RN, bem como  a professora Alba Rossi. Seguindo a 

pauta a professora Vera Amaral fez a ressalva que os pólos da UAB  de Caicó – Currais 

Novos – Nova Cruz – e Macau são de responsabilidade da UFRN e  existem  desde 

2005, salientando que estes pólos têm uma estrutura muito boa e com possibilidades de 

funcionamento já a partir do 1º semestre de 2010 e defendeu a necessidade da presença 

formal das instituições que irão oferecer os cursos, no momento da visita de vistoria aos 

pólos, pois só as instituições  poderão avaliar as condições para a realização dos 

respectivos cursos. Luciane ressaltou que a CAPES entende que as IES devem estar 

participando da construção dos projetos de  instalação dos pólos, e possam fazer  as 

adequações necessárias para o funcionamento dos diversos cursos, e, ressaltou ainda  a 

importância das instituições terem o entendimento de que um pólo da UAB deverá 

atender as diversas IES, atendendo as  especificidades dos cursos a serem oferecidos. 

Em seguida, o profº Marcelo  colocou  sua preocupação quanto aos pólos já  estarem 

com cursos previstos, uma vez que, suas instalações não se encontram adequadas para o 

funcionamento do pólo. Ficou definido no dia 04/03 uma reunião com as as instituições 

e o Núcleo de Formação – NUFERN para elaborar uma minuta com o  perfil do 

coordenador de pólo, o qual será apresentado na próxima reunião do fórum,  para 

análise e aprovação. Para finalizar a professora Salete passou para o item referente aos 

cursos oferecidos pela Plataforma Freire e os critérios para validação, priorizando 

quando houver mais demanda que ofertas disponíveis. A mesma colocou que existem 

muitas dúvidas e insatisfações por parte dos professores e secretários municipais.com 

relação a plataforma A próxima reunião do Fórum será realizada no dia 16 de março de 

2010. Nada mais havendo a tratar,  foi lavrada por mim, Andreária Costa, a 

presente ata, assinada pelos presentes acima nominados e referenciados. 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 


